

LOS PRÉSTAMOS AL SECTOR EDUCATIVO REPRESENTAN UNA PORCIÓN RELEVANTE DE LAS CARTERAS: FITCH

# La CNTE no es problema para nomineras

## No se esperan despidos masivos en el sector

Reuters

A PESAR de los riesgos políticos que tiene el mercado de los préstamos de nómina, el conflicto magisterial que se vive no afecta a las empresas dedicadas a este tipo de financiamiento, las cuales se enfocan a los créditos hacia empleados del sector público, indicó la agencia calificadora Fitch Ratings.

La firma asegura que los activos de las entidades financieras de préstamo sobre nómina no se han afectado significativamente por los disturbios actuales en el sector de la educación pública, derivados de la reforma educativa promulgada en el 2013.

“Mientras que los préstamos a este sector (educativo) representan una porción relevante de los portafolios de las entidades financieras calificadas, su exposición a los maestros afiliados a la unión que lidera estas protestas, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), es relativamente baja en comparación con la porción de créditos otorgados a los miembros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación”, indicó Fitch.

La calificadora refirió que las instituciones financieras dedicadas a este mercado no esperan despidos masivos en el sector educativo e incluso continúan con el otorgamiento de recursos a este segmento.

“No obstante, existe la posibilidad de que se les retenga el sueldo a los maestros que sigan protestando de manera permanente sin atender clases e inclusive de que se les cancele. Esto afectaría la capacidad de pago de los acreditados”.

Para la firma, el mercado de créditos sobre nómina es relativamente nuevo; sin embargo, es un nicho en crecimiento. “Fitch considera que las entidades financieras que han otorgado préstamos a los empleados del gobierno durante más tiempo han aprendido de experiencias pasadas lo que las ha hecho relativamente más cautelosas al otorgar descuentos”.

Asimismo, la calificadora asegura que el portafolio de las instituciones financieras que otorgan financiamientos vía nómina está concentrado en este producto, a pesar de los esfuerzos de diversificar sus carteras.

“Con el fin de reducir algunos de los riesgos del sector, la tendencia reciente ha sido el crecimiento en (atender a) los trabajadores pensionados, además de centrarse en dependencias del gobierno federal y no sólo de nivel estatal y municipal”, abundó.